

Einkleidung dieser Erzählung, die inmitten einer handfesten, bürgerlichen Wirklichkeit beginnt, um sich in immer mehr verdämmernde, immer romantischere Bezirke zu verlieren. Und die am Ende abbricht wie ein Fragment, dem Leser viel Ungelöstes und Nachdenkliches zurücklassend.

*

Ernst Smithanders:

Land und Leute in Nordamerika

Langenscheidtsche Verlagsbuchhandlung

Berlin-Schöneberg

(Prof. G. Langenscheidt)

Die wenigen Reisebücher, die es über Nordamerika gibt, unterrichten in keiner Form so anschaulich, wie das in der Serie der Reisebücher in der Langenscheidtschen Verlagsbuchhandlung erschienene Buch „Nordamerika, Land und Leute“. Hier ist mit großem Fleiß Material in lexikonartiger Form zusammengetragen, so daß der Amerikafahrer sich zu einem hundertprozentigen Reiseamerikaner verwandeln kann. Er erfährt alles; nicht nur, wie er sich selber einzustellen hat, wie die verschiedensten amerikanischen Einrichtungen aufgebaut sind, auch die abgelegensten Bezirke einer Land- und Leutekenntnis sind hier in kürzester und prägnantester Form dem Reisenden erklärt. Das Sympathische dieses Buches ist seine sachliche und neutrale Einstellung zu allen Erscheinungen des amerikanischen Lebens. Mit bewunderungswürdigem Fleiß sind hier wichtige statistische Zahlen über amerikanische Wirtschaft zusammengetragen. Der lexikonartige Charakter des Buches gestattet dem Suchenden, das Thema, über das er sich zu orientieren wünscht, auf die schnellste Art durch das Stichwort zu finden. Eine Lektüre auch für den, dem es nicht vergönnt ist, nach Amerika zu fahren; er kann in seinen vier Wänden gründlicher dieses Land kennen lernen, als es dem glücklichen Amerikafahrer aus eigener Kenntnis beschieden ist. —er.



Ultraphonette
der neue Kofferapparat.

Rechtzeitig bei Frühlingsbeginn erscheint der neue Ultraphon-Kofferapparat. Er ist ein kleines technisches Wunderwerk. Wie von Zauberhand bewegen sich beim Heben des Deckels Tonarme und Schalldosen in die richtige Lage, und selbst der Nadelbecher öffnet sich automatisch zum bequemen Gebrauch. Trotz kleinster Abmessung des Gehäuses können sechs große Platten mit Leichtigkeit untergebracht werden. Die neuen Ultraphon-Metallschalldosen mit ihrem sonoren Ton sind der Eigenart der modernen Tanzaufnahmen angepaßt. Die unerreichte Wirkung des Ultraphon-Prinzipes der Mehrfachtonsendung, bisher nur bei größeren Modellen anwendbar, ist mit glücklicher Hand auf dieses kleine Koffermodell übertragen worden. Die damit gewährleistete außerordentliche Tragfähigkeit des Tones ist gerade für den Verwendungszweck eines Kofferapparates in der freien Natur von ausschlaggebender Bedeutung. Der Kreis der Ultraphonfreunde wird durch dieses neue preiswerte Modell, das auch in bequemer Teilzahlung erhältlich ist, bedeutend erweitert werden. — Kaufen Sie daher keinen Kofferapparat, bevor Sie „Ultraphonette“ gehört haben: Berlin W 50, Tauentzienstr. 18a. Fernspr.: Steinpl. 3701/02.